
Gruppo Consiliare Lega – Salvini Premier Città di Castello
Comune di Città di Castello 

Al Sindaco del Comune di Città di Castello
Al Presidente del Consiglio Comunale di Città di Castello

MOZIONE
Richiesta di interventi per la mitigazione dell’impatto acustico derivante dal traffico veicolare  tratto  E 45

adiacente ai quartieri Pesci D’oro, Boschetto,  Montesca, Casa Lsole e Popolo.
 

PREMESSO CHE

Fin dal 09 Gennaio 2003 risulta essere  depositata , presso codesta Amministrazione, una Petizione popolare 
sottoscritta da 50 Cittadini con firma autografa, indirizzata al Sindaco e al Compartimento della Viabilità 
dell’Umbria di  A.N.A.S  quale Ente  gestore della E 45,
Tale  Petizione  ,  composta  di  9  pagine  ,  riferisce  puntualmente  di  persistenti  colloqui,  richieste  e  
corrispondenza  con l’Amministrazione comunale di allora, 
Si riporta  altresì nella petizione,  il fatto che uno specifico studio tecnico commissionato ad ARPA Umbria ,  
proprio nel  tratto dei quartieri sopra citati, abbia rilevato il superamento dei limiti di Legge in materia di  
emissioni sonore,
 

CONSIDERATO CHE

In data 8 Marzo 2001 , A.R.P.A Umbria  (prot. 224 ) trasmetteva ai cittadini  una  relazione tecnica relativa 
alle misurazioni fonometriche sulla E45 nei tratti dei quartieri in oggetto ,  relazione composta di 12 pagine 
e nel suo giudizio conclusivo dichiarava : “Dai rilievi effettuati si evidenzia il superamento dei limiti assoluti 
in prossimità della E45 sia durante il periodo diurno che durante il periodo notturno,
In data 28 Marzo 2001, con protocollo N. 9993 del 29 Marzo 2001,  il Comune di Città di Castello scriveva 
una lettera con oggetto :  “ D.M.  29 Novembre 2000, Notifica superamento dei limiti di rumore previsti “ ,
Tra i destinatari della missiva vengono indicati  A.N.A.S.,  A.R.P.A.  e i  promotori di altra petizione popolare 
del 20/06/2000, trasmettendo alla stessa A.N.A.S  “ la relazione  tecnica dell’A.R.P.A. dalla quale si evince il 
superamento dei limiti sia diurni che notturni”.
Nella stessa si sollecita “…... al fine di predisporre il piano di contenimento ed abbattimento del rumore 
prodotto dalla E45”.
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TENUTO CONTO CHE

Codesta Amministrazione ,   in data 22 Ottobre 2001 con prot. n. 32582,   il  Sindaco pro tempore  sollecitava 
ulteriormente  A.N.A.S.  all’installazione  di  barriere  fonoassorbenti  lungo  la  E45,  ribadendo  che 
l’Amministrazione aveva già trasmesso le risultanze  delle misurazioni di Arpa,
Con la stessa lettera,  il Comune faceva richiesta di intervenire rapidamente nei quartieri “Villaggio Musicale” 
- ”Il Popolo” e zona collina Montesca prospiciente il Centro Storico del Capoluogo,
Si segnalava per le stesse problematiche la località “Nuvole”, “Giove di sopra”, la Fraz. di Promano ( Km.111 
della E45 ) ed infine le aree adiacenti l’uscita E45 Città di Castello Nord,
Con prot. n. 35813 del 22 novembre 2001 , il Comune informava i cittadini della corrispondenza intercorsa con 
A.N.A.S. ,
In data 27/09/2004,  A.N.A.S.   in risposta ad un cittadino e p.c.  anche al  Comune di  Città di  Castello,  
dichiarava:  “…..predisponendo un piano di  intervento pluriennale che andrà sottoposto al  parere della 
Regione Umbria.

SI IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

A riattivare il percorso  tecnico avviato già da questa Amministrazione,  coinvolgendo i cittadini dei quartieri 
sopra citati;
A convocare una commissione comunale pubblica con l’invito a partecipare dei rappresentanti di A.N.A.S. e 
A.R.P.A.,  anche in considerazione dell’entrata in vigore del D.P.R. 30/03/2004 N. 142;
A trasmettere la presente Mozione alla competente Commissione Consiliare dell’Assemblea Legislativa e alla 
Giunta Regionale al fine di lavorare insieme per sanare una situazione già  difficile  anni fa e che l’entrata in  
vigore di nuove normative , anche di carattere regolamentare europeo, pone la questione non conforme alle 
leggi vigenti.  

-

Città di Castello, lì 03/05/2025                                                                                   Il Consigliere comunale

                                                                                                                                                 Valerio Mancini



 

 

Richiesta di sottoscrizione atti consiliari 

I sottoscritti Consiglieri comunali, Elda Rossi e Riccardo Leveque, su invito dei proponenti Valerio 
Mancini e Tommaso Campagni, manifestano la volontà di apporre la propria firma in calce ai 
seguenti atti consiliari: 

 Richiesta di interventi per la mitigazione dell’impatto acustico derivante dal traffico 
veicolare lungo il tratto della E45 adiacente ai quartieri Pesci d’Oro, Boschetto, ecc., 
presentata in data 03 maggio 2025, il cui primo firmatario è il Consigliere Valerio Mancini; 

 Interrogazione relativa al piano di manutenzione delle strade, presentata in data 13 marzo 
2025, il cui primo firmatario è il Consigliere Tommaso Campagni. 

Cordiali saluti, 

Città di Castello, 16 maggio 2025 

 

Firma 

Elda Rossi 

Riccardo Leveque 
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Buongiorno 
Come da accordi con il consigliere Mancini comunico mia sottoscrizione su atto: 
Richiesta di interventi per la mitigazione dell’impatto acustico derivante dal traffico veicolare lungo il tratto 
della E45 adiacente ai quartieri Pesci d’Oro, Boschetto, ecc., presentata in data 03 maggio 2025, il cui primo 
firmatario è il Consigliere Valerio Mancini. 
Grazie e buon lavoro 
  
Tommaso Campagni 
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